

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Visiativ, partenaire technologique et financier du Réseau Humain annonce le lancement d'une nouvelle plateforme collaborative dédiée au handicap et à la dépendance

Lyon, le 30 avril 2015. A l'occasion de la présentation des résultats de l'enquête IPSOS, « Handicap et Entreprise », Jean-Baptiste Hibon, entrepreneur lyonnais, lance la nouvelle plateforme web « Le Réseau Humain ».

Le Réseau Humain crée un lien numérique entre les différents acteurs que sont les personnes en situation de handicap ou de dépendance, les entreprises mais aussi les aidants et les institutions.

Fort de ses deux ans et demi d'existence et de ses 550 membres particuliers et professionnels concernés par le handicap, Le Réseau Humain s'inscrit dans une démarche d'économie collaborative. En effet, via le partage d'informations dans les différents groupes de discussion, la mise en commun de bonnes pratiques qu'elles soient pour les employeurs comme pour les employés et l'approche multi-handicap, Le Réseau Humain crée du lien entre ces deux mondes.

Accompagné par son partenaire technologique et financier Visiativ, Le Réseau Humain souhaite faire de l'innovation un moteur d'intégration des personnes handicapées. A l'instar de son fondateur, Jean-Baptiste Hibon, il s'agit de compenser ce qui est difficile à faire : « Ce qui était déjà en place ne me correspondait pas, je sentais le besoin de créer, d'innover... ». Infirme moteur cérébral depuis sa naissance, Jean-Baptiste Hibon n'a eu de cesse de tirer le handicap vers le haut, notamment via sa formation de psycho-sociologue mais aussi ses conférences professionnelles visant à combattre les préjugés.

« L'idée est de ne plus se sentir seul face à toute situation liée au handicap, que ce soit un responsable d'entreprise face à une candidature ou une démarche, une personne souhaitant travailler dans ce secteur comme un parent confronté à la dépendance, un salarié devant faire part de sa nouvelle situation, ou encore une idée à soutenir en vue de devenir un véritable projet », précise Jean-Baptiste Hibon.

Grâce à cette nouvelle plateforme (<u>lereseauhumain.com</u>), le numérique se met aujourd'hui au service de l'humain.

À PROPOS DU RÉSEAU HUMAIN

Le Réseau Humain, jeune société lyonnaise, a pour vocation de créer du lien entre les différents acteurs du monde du handicap et de la dépendance. A travers une plateforme collaborative, l'ensemble des acteurs concernés deviennent des membres actifs d'une communauté professionnelle. Il s'agit de la première plateforme web transversale : multi-acteurs et multi-handicaps. Le Réseau Humain souhaite dépasser les préjugés en mettant en avant les innovations liées au monde du handicap et les réussites d'intégration sociales, sociétales et professionnelles des personnes douées de handicaps ; tout cela en simplifiant le travail des services RH dans leur mission handicap. La communauté compte aujourd'hui plus de 550 membres. (lereseauhumain.com)

À PROPOS DE VISIATIV

Editeur et intégrateur de solutions logicielles innovantes, Visiativ accélère la transformation numérique des entreprises grâce à sa plateforme collaborative et sociale orientée métier. Positionné sur les entreprises du mid-market depuis sa création en 1987, Visiativ a réalisé en 2014 un chiffre d'affaires de 49,7 M€ et détient un portefeuille de clientèle diversifiée composé d'environ 9 500 clients. Présent en France au travers de 15 agences ainsi qu'en Suisse et au Maroc au travers de deux filiales, Visiativ compte 349 collaborateurs dont 53 dédiés à la R&D. Visiativ est cotée sur Alternext Paris.(www.visiativ.com)

CONTACTS

VISIATIV: Lydia JOUVAL - Responsable communication – 04 78 87 30 89 – Ijouval@visiativ.com

ACTUS: Amalia NAVEIRA/Serena BONI – Relations investisseurs/presse - 04 72 18 04 92 – anaveira@actus.fr/presse@actus.fr

RESEAU HUMAIN: Ingrid SALLE - Responsable communication - 06 60 91 62 49 - ingridsalle@lereseauhumain.com

